

**Mahasiswa Desbimtek Teknik Unimal Adakan Pekan Kreativitas Siswa**



Mahasiswa Desbimtek Teknik Unimal Adakan Pekan Kreativitas Siswa

**UNIMALNEWS | Bener Meriah** - Belasan mahasiswa Fakultas Teknik yang ikut kegiatan Desa Binaan Mahasiswa Teknik (Desbimtek) 2024 adakan Pekan Kreativitas Siswa di Desa Pondok Baru, Kecamatan Bandar, Kabupaten Bener Meriah selama dua hari Sabtu dan Minggu (10-11/2/2024).

Mahasiswa yang tergabung dalam kelompok 9 Desbimtek Jilid 2 adalah Mhd. Sultan, Muhammad Khardawi, Putri Khaila Salsabila, Annisa Putri Siregar, Dimas Hadi Purnomo, Julpan Hasbi Putra, Kharyn Amanda, Mhd Azkha Aldine Munthe, Rozi Ananda, Tengku Yulius Zen, Zahratul Fitri, dan Ziana Zain.

Kegiatan ini mengusung tema "Mengasah Kemampuan Motorik Siswa Kampung Pondok Baru Dengan Mengembangkan Kreativitas Siswa" yang dihadiri oleh puluhan siswa dari berbagai sekolah yang ada di kecamatan tersebut.

Mhd. Sultan mengatakan, kegiatan ini bertujuan untuk memberikan platform kepada siswa sekolah dasar untuk mengeksplorasi bakat dan keterampilan kreatif mereka.

“Kegiatan ini juga memberikan kesempatan bagi anak-anak untuk mengekspresikan kreativitas mereka. Selain mendapatkan kesempatan untuk memamerkan bakat mereka, para pemenang lomba juga akan menerima penghargaan dan pengakuan sebagai bentuk apresiasi atas upaya keras dan kreativitas mereka,” katanya.

Lanjutnya, salah satu sorotan utama acara ini adalah lomba mewarnai, di mana siswa diundang untuk menampilkan bakat dan keterampilan kreatif mereka. Selain itu ada juga lomba adzan, hafalan surah, dan menggambar.

“Kegiatan ini dilaksanakan sebagai wadah bagi para siswa untuk mengekspresikan ide, bakat, dan kreativitas mereka. Pekan Kreativitas Siswa ini diharapkan dapat menjadi platform yang inklusif, memotivasi siswa untuk berpartisipasi, dan memberikan pengalaman positif dalam pengembangan potensi mereka di luar kurikulum reguler,” ungkapnya.

Surya Mahdi ST selaku Reje Desa Pondok Baru menyampaikan, Pekan Kreativitas Siswa bukan hanya mengenai perlombaan, tetapi juga tentang proses pembelajaran dan pengembangan diri. Setiap partisipasi adalah langkah menuju pertumbuhan positif.

”Kami sangat berterima kasih kepada adik-adik mahasiswa dari Universitas Malikussaleh yang telah mengadakan pekan kreativitas siswa ini. Kami berharap bahwa acara ini dapat memberikan dorongan semangat kepada peserta,” tuturnya.[tmi]

**Tanggal:** 15 February 2024

**Post by:** [Tami](#)

**Kategori:** [News](#),

**Tags:** [Unimal](#), [Teknik Unimal](#),